

Radfahrer-Unfall in Bad Oeynhausen: Lichtloser Täter flieht unerkannt!



Ein dramatischer Vorfall entfaltete sich am Dienstagmorgen, dem 26. November, auf der Lübbecke Straße in Löhne. Kurz nach 4:55 Uhr war ein 31-jähriger Mann aus Bad Oeynhausen mit seinem Fahrrad auf dem Radweg unterwegs, als er plötzlich einem anderen Radfahrer begegnete, der viel zu schnell und ohne jegliche Beleuchtung fuhr. Der unbeleuchtete Mountainbiker, von dem niemand genau weiß, wer er ist, kam dem Bad Oeynhausener direkt entgegen.

Um eine Kollision zu verhindern, trat der aufmerksame Radfahrer in die Bremsen, doch das Manöver ging schief! Er verlor die Kontrolle und stürzte! Bei dem Sturz zog sich der Radfahrer glücklicherweise nur leichte Verletzungen zu. Doch der mystery Radfahrer? Der setzte seine Fahrt einfach fort und hinterließ den anderen ohne jegliche Unterstützung. Die Polizei in Herford ist nun auf der Suche nach dem unbekanntem

Radfahrer und bittet ihn, sich unter 05221/8880 zu melden. Der gesuchte Mann ist zwischen 170 und 180 cm groß und zwischen 25 und 30 Jahre alt. Wo bist du, Rätsel-Radler?

Zeugen dringend gesucht!

Die Situation verdeutlicht einmal mehr, wie wichtig Sicherheit im Straßenverkehr ist. Dunkelheit und fehlende Beleuchtung erhöhen die Gefahr für alle Beteiligten. Wer Informationen zu dem Vorfall hat oder den unbekanntem Radfahrer kennt, sollte nicht zögern und sich umgehend bei der Polizei melden!

Statistische Auswertung

Ort: Dahme-Spreewald, Deutschland

Vorfall: Unfall

Ursache: Baustellen, Unfälle

Beste Referenz: maz-online.de

Weitere Infos: mein-berlin.net

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)